15 Jungen und 14 Mädchen trauten sich den Start zur Stadtmeisterschaft Hochsprung. Diese Teilnehmerzahl liegt deutlich unter dem vergangener Jahre. Doch die 29 Athleten sorgten für dramatische Momente der Freude. Ich glaube sogar Freudentränen entdeckt zu haben. Dazu jedoch später mehr.

Denn zuallererst ein großes Dankeschön an die vielen Helferlein. Sogar Frau Kindervater ließ es sich als ehemalige Sportlehrerin nicht nehmen, diesen Wettkampf zu unterstützen. Im Namen aller Kampfrichter danke ich Joeline Seebauer für die Organisation und Durchführung des Wettkampfes. Urkundenfee Frau Kotsch sorgte für tadellose Siegerehrungen. Nicht unerwähnt soll der Hauptsponsor der Stadtmeisterschaft bleiben. Vielen Dank an Herrn Müller vom Sportamt der Stadt Weida für die finanzielle Unterstützung und die damit verbundenen tollen Preise ©.

## Und jetzt zum Eingemachten!

Allen war ja klar, dass es neue Stadtmeister geben muss. Hätte mich im Vorfeld jemand zu einer Wette genötigt und ein Mädchen aus der 7. Klasse als Stadtmeisterin getippt – ich hätte dagegengehalten und ..... deftig verloren.

Aber Moment! Hättet ihr gedacht, dass ein Junge aus der 8. Klasse Stadtmeister wird? Ich nur in meinen größten Hoffnungen.....

Erwähnenswert bei den Jungen ist die Leistung von Michael Eichwald (Klasse 7, Max-Greil-Schule). Er sprang in seiner Altersklasse mit 1.25m auf den Siegerplatz. In den Klassenstufen 9 und 10 kam man auf maximal 1.40m (Moritz Schein, Max-Greil-Schule). Spektakulär ging es bei den Achtklässlern zu. Florian Rietze (8b, Dörffelgym.) sprang ab 140cm allein. Er bestätigte seine persönliche Bestleistung aus dem Sportunterricht und schaffte mit 1.55m den Sieg und ..... den Titel "Stadtmeister Hochsprung". Herzlichen Glückwunsch!

Bei den jungen Damen ging es um etwas niedrigere Höhen aber um wesentlich höhere Spannung! Die etwas reiferen Grazien beendeten ihre Sprungwut bei 1.25m (Lydia Pulz, Max-Greil-Schule). Die Damen aus dem Pubertierlabor (8. Klasse) fanden mit Monique Engelhardt (DG, 8b) und erreichten 1.32m eine würdige Siegerin. Jasmin Jäger (7b, DG) gelang der Sprung auf den Silberrang mit 1.23m. Herzlichen Glückwunsch.

Der Gipfel des Spannungsbogens gehört jedoch zwei ganz jungen Damen unseres Gymnasiums. Maike Gamenik (6b) und Jocelyn Bordon (7a) – beide 2005 geboren und dazu noch beste Freundinnen, duellierten sich auf höchstem technischem Niveau. Beide springen 1.32m und doch wird es nur eine Siegerin geben. Schuld daran ist das Regelwerk der Leichtathletik: Darin ist festzustellen, dass bei Höhengleichheit die Anzahl der Fehlversuche entscheidet. Maike 2 – Jocelyn ebenfalls 2. Nächste Regel: Ist diese Anzahl gleich, dann gilt.... der Wettkämpfer mit der geringsten Anzahl an Versuchen über die Sprunghöhe, die Gleichstand bedeutet, ist besser zu platzieren. Und in dem Fall gibt es eine Entscheidung. Maike benötigte hier einen Versuch mehr als Jocelyn (bei 1.29m). Somit darf man Jocelyn Bordon zum Sieg gratulieren. Herzlichen Glückwunsch!

Wie war das mit dem Spannungsbogen? Ende der Fahnenstange – denkste! Wir erinnern uns daran, dass Monique Engelhardt ebenfalls die 1.32m übersprang. Die "alte" Liste wurde herausgesucht und festgestellt, dass Monique mehr Fehlversuche benötigte als Jocelyn. Und damit ist das Ende der Fahnenstange – der Höhepunkt des Spannungsbogens – erreicht. Jocelyn Bordon ist neue Stadtmeisterin im Hochsprung!!!

Superdollen herzlichen Glückwunsch!!! Was für eine Dramatik.

## Stadtmeisterschaft Hochsprung

2007				
Niels Glaser	105 cm	1.		
Niels Glaser	103 cm	1.		
2006				
Nico Schremsdörfer	125 cm	1.	Sussan Akinwande	105 cm
Jonas Reichow	105 cm	2.		
Tommy Luft	105 cm	3.		
2005				
Michael Eichwald	135 cm	1.	Jocelyn Bordon	132 cm
Samuel Tembe	130 cm	2.	Maike Gamenik	132 cm
Maximilian Peter	120 cm	3.	Sina Förster	120 cm
2004				
Florian Rietze	155 cm	1.	Monique Engelhardt	132 cm
Niklas Wolf	135 cm	2.	Jasmin Jäger	123 cm
Julius Zeiler	135 cm	3.	Leonie Dreyer	123 cm
2003				
Dominic Illguth	135 cm	1.	Lydia Pulz	125 cm
2002				
Moritz Schein	140 cm	1.		
Janik Kämpfer	135 cm	2.		

Gratulation den neuen Stadtmeistern 2017 Jocelyn Bordon und Florian Rietze (beide DG)